



Communiqué de presse

Creil, le 08 juillet 2021

La Ville de Creil condamne fermement les incidents survenus sur le plateau Rouher dans la nuit du mercredi 7 juillet

Les locaux Creillois du groupe Suez, Lyonnaise des Eaux, ont été la proie des flammes hier. Face à un tel évènement, pour lequel l'origine criminelle est actuellement envisagée, Jean-Claude Villemain, maire de Creil, rappelle fermement sa volonté de maintenir le programme de déploiement de la vidéo-surveillance.

C'est avec indignation que j'ai appris l'incendie certainement d'origine criminelle des locaux du groupe Suez, Lyonnaises des Eaux, situés sur le quartier Rouher mettant en péril une installation vitale pour les habitants de la ville et de l'agglomération.

Face à la gravité de ces agissements j'en appelle au réflexe citoyen et invite la population à me communiquer toutes informations utiles à l'enquête.

Si tel est le cas, je condamne fermement cet acte qui vise à nous intimider et à ralentir le déploiement de la vidéo surveillance.

La ville de Creil ne reculera pas et le programme prévu sera maintenu.

En collaboration avec la préfecture et Suez nous mettons en place les mesures qui s'imposent pour assurer la tranquillité du quartier et de ses habitants.

J'ai demandé aux services de l'Etat d'accélérer l'arrivée des renforts de police prévus et j'ai d'ores et déjà sollicité ce jour un renfort d'effectifs d'une compagnie de CRS.

Jean-Claude Villemain, maire de Creil

Président de l'Agglomération Creil Sud Oise

Contact presse : Claire REBOISSON

Cheffe de cabinet – 06 60 09 24 35 – claire.reboisson@mairie-creil.fr